



8 Pièces

408 m²

Réf. 018028-BOSCHI26110

1 260 000 €

Pernes-les-Fontaines

Maison à vendre (84210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Pernes les fontaines au coeur de la provence authentique, dans l'un des villages les plus prisés, boschi immobilier vous dévoile une propriété rare à vendre à pernes-les-fontaines, où le charme intemporel des demeures provençales rencontre le confort d'une rénovation contemporaine d'exception. Nichée sur un terrain d'environ 1 500 m² soigneusement aménagé, cette remarquable propriété développe plus de 400 m² habitables et se compose d'un magnifique mas en pierre entièrement rénové de 284 m² ainsi que d'une élégante maison d'amis indépendante de 124 m². Dès les premiers instants, la qualité ...

Pernes-les-FontainesIn the heart of authentic Provence, in one of the region's most sought-after villages, Boschi Immobilier is delighted to present a rare property for sale in Pernes-les-Fontaines, where the timeless charm of Provençal homes meets the comfort of an exceptional contemporary refurbishment. Nestled on a carefully landscaped plot of approximately 1,500 sqm, this remarkable property offers over 400 sqm of living space and comprises a magnificent, fully renovated stone farmhouse of 284 sqm as well as an elegant, detached guest house of 124 sqm. From the very first moment, the ...

BOSCHI IMMOBILIER PRESTIGE

5 boulevard Victor Hugo - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

